



Les Baux-de-Provence

8 Pièces

269 m²

Réf. VP727

Prix NC

Les Baux-de-Provence

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au coeur de la Vallée des Baux, cette maison offre des vues uniques à la fois sur le village pittoresque des Baux de Provence, mais aussi sur les fameuses roches calcaires qui l'entourent. Elle bénéficie d'une situation exceptionnelle à la fois proche des carrières de lumière et du fameux restaurant étoilé de Baumanière, mais aussi du golf du Domaine de Manville avec ses restaurants et son spa. La maison, de style bastide, offre tout le confort moderne tout en conservant son charme provençal. Elle s'ouvre sur un magnifique jardin agrémenté d'une piscine en L qui invite à la contemplation ...

Situated in the heart of the Vallée des Baux, this house offers unique views, on the picturesque village of Les Baux de Provence and the famous surrounding limestone rocks. It enjoys an exceptional location, close to the Carrières de Lumières and the renowned Michelin-starred restaurant Baumanière, as well as the Domaine de Manville golf course with its restaurants and spa. The house, styled as a bastide, offers all modern comforts while retaining its Provençal charm. It opens onto a magnificent garden with an L-shaped pool inviting contemplation of the surrounding nature. The living area ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

